

5)

Octubre 1939 - As. de la V.

Lunes 2 - El Arquitecto Sr. Cañete se personó en el escenario acompañado del contratista Sr. Clivilles, un albañil iniciando los trabajos preparatorios de la reconstrucción de las baterías. Consultó telefónicamente al Presidente accidental Sr. Mercader sobre su conformidad para que empiecen dichos trabajos mantenidos que por su parte se entrevistaría con el Presidente Excmo. Sr. Duque de Liria y Serrano.

Se facilitó sus y una escalera para los trabajos

~~Albañiles~~

Martes 3 - Los albañiles y 1 persona empiezan los trabajos. Se les facilitan mas escaleras

Entre una carretada de madera para mampostería y un tablón el contratista Sr. Clivilles protesta de la interrupción que han sufrido los trabajos a consecuencia de una audiencia de dos artistas norteamericanos que anteriormente para esta fecha manifestaron que de repetirse se verían obligados a controlar la duración de las interrupciones para reclamar el impago de los jornales que los mismos representaban. El Excmo. Sr. Duque de Liria remite los 2000 pesos parte proporcional que le corresponde para la reconstrucción de la batería n.º 3 de su propiedad.

Miércoles 4 - Los albañiles y 1 persona

x de 2'6 a 2'80 x 20  
entran 12 vigas de hierro viejas torcidas y oxidadas procedentes igualmente de desibos. 24 varillas de hierro para los anclajes y dos planchas para la madera para ser colocadas en el piso del escenario.

Al final de la iniciación de las obras no se ha recibido aún en este Cuartel General los planos de los mismos.

oficiados por de los Pioneros. Tan poco se ha recibido el presupuesto que han debido formular de constructista los Clivilles. <sup>2</sup> Ni se les ha pedido permiso el Ayuntamiento para la realización de las obras.

Glosa que en situación difícil es esta Administración por cuanto les falta de los elementos antes mencionados le impide ejercer la debida vigilancia y control de los trabajos que se realizan.

Hasta el momento estos se han reducido a la apertura de una hendidura <sup>de 15 centímetros de profundidad</sup> en la pared de encocadas en ambos lados en los que quedaría sujetada una lámina de concreto armado que serviría de piso a las baterías dentro n.º 1 y 2.

Por visita de hoy se procede a la visita inspección de las baterías se han practicado cuatro agujeros en los mencionados paredes a cada lado para colocar las vigas que han de sostener el piso de las baterías n.º 3 y 4.

Como quiera que se procede a colocar las vigas sin guiarlas de ojos y sin pintarlos con minio se han telefónicos al Arquitecto Sr. J. Antoni Pons Dominguez dándole cuenta del caso ofreciendo dichos señores personalmente de fechar mañana de 9 a 10 horas

avisos al constructista los Clivilles para que coincida con la visita del Sr. Pons Dominguez.

— Todo cuenta al Presidente accidental Sr. Mercader del Estado de los Obra en cuestión manifestando que el pionero Piñero se personaría en la fecha para inspeccionar las

Jueves 5

- El Arquitecto Dr. Antoni Pons Dominguez se personó en el escenario examinando las obras que se estaban llevando a cabo manifestando la conveniencia de que por parte de la Junta se le mande una comunicación <sup>x el bocané del</sup> especificando los materiales que se le confiarán

GP ha comunicado al constructista Dr. Olivelles para la entrevista con el Dr. Pons Dominguez

Albañiles y peones continúan los trabajos  
Habrá entrada esclavas, tablones, arena y cemento

El Dr. J. Federico Fernández representante de los propietarios de la bárcena nº 6 ha satisfecho las cantidades de 2.000 pts para atender a los gastos de reconstrucción de la mencionada bárcena, los que le han sido cobrados en su despacho por un empleado de este gran festín (Roble Dauden)

Viernes 6

- El Dr. J. Francisco Forres Gascón propietario de la bárcena nº 7 ha entregado las cantidades de 2.000 pesos para atender a los gastos de reconstrucción de la mencionada bárcena

El Presidente Dr. Juan José de Santamaría inspeccionó las obras disponiendo se den todo el auxilio de facilidades al constructista

El Vicepresidente Dr. Bucodón que sigue hoy permanecer en el feitorio para inspeccionar las obras no lo ha efectuado

Tabla 7

Urgió al Sr. Chauvet inspeccionar las obras  
entre un tablado de hierro y una cortadura  
los mismos operarios de los días anteriores

Martes 8

Descaños

Miércoles 9

albañiles peones

Los operarios preguntan si el piso del escenario  
correspondiente a cada banqueta puede soportar 2 ta-  
mbeladas de peso cada uno. contestandoles que lo  
ignoramos

Y para empesado de encofrado ~~de las bases~~ del piso  
de las banquetas del arriero del escenario (nº 1, 2)  
encima del tablado del mismo y las nº 3 y 4  
de primera piso

Y para empesado arena de río y una cartola  
de madera para encofrar

El Excmo Sr. Almogues de Alcalá pregunta  
por los muebles y tapizados de su banqueta

Martes 10

la operación

Llenar de yeso las fisuras de los bañeros 3 jrs  
entregar arena.

El grueso del pavimento del piso de los dos bañeros  
menoradas es de 3'50 centímetros

el Vocal Secretario de Fines inspecciona las  
obras

Miercoles 11

Quisimos operación

J. Mariano Flores atiende 2000 pesos correspondiente a  
la bagueta n.º 1

Jueves 12

Tierto de las rosas